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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
決算特別委員会 

産業建設分科会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和４年７月１１日（月曜日） 
開 議   午後 １ 時 ２０ 分 

閉 議   午後 ２ 時 ０２ 分  

出席委員 ◎赤坂、○小川、田中、奥野、藤本、木曽、菱田 

出席理事者  

出席事務局 井上議会事務局長、佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員０名 
 

会  議  の  概  要 
１３：２０ 

１ 開議     

   

２ 事務事業評価対象事業の選定 

 

＜赤坂委員長＞ 

事務事業評価の実施について事務局から説明を。 

＜事務局主任＞ 

本日は、対象事業の選定に係り、留意点や選定方法等について確認いただきたい。

その後、各自で選定作業を行っていただき、次回の分科会で事業を決定願う。それ

では、留意点・選定方法等について説明させていただく。 

 （事務局より別紙１～３に基づき説明） 

＜赤坂委員長＞ 

ある程度、本日抽出していきたいと思っているので、各委員、意見をお願いする。

まずは、産業観光部からお願いする。 

＜菱田委員＞ 

 ４ページ、地域営農担い手条件整備事業経費の「地域担い手応援事業」を選定する。

これは、ビニールハウスを建てるときやトラクターを購入する等の際に、１５０万

円を限度に補助金を出すという事業で、１，０００万円の予算が組まれている。し

かし、実際は申請が多くあり、予算１，０００万円しかないので、各申請額を抑え

る必要があった。財源の繰入金はふるさと納税だと思うが、地域農業の担い手を応

援することで、ふるさと納税の返礼品の充実が図れるのでそこを支援いただきたい

と一般質問でお願いした。実際に応募は多いが、対応しきれていないので、今後の

考え方も含めて、令和３年度の取組状況・応募状況を確認して事業の中身を充実す

べきということを言っていきたい。 

＜藤本委員＞ 

 ２ページ、農業事務経費の「亀岡市農業公園指定管理委託料」と「亀岡市土づくり

センター指定管理委託料」を選定する。この経費は廃止すべきである。農業公園で

バイオマス事業を実施するなど新規事業に取り組んでいくべきであり、臭いの問題

もあるので、アグリフェスタなどのイベントは水辺公園等で開催するべきである。 

＜田中委員＞ 

 １２ページ、「森林活用推進事業経費」の意向調査や森林データ整備などが大事で

あって、前文には長尾山のことしか記載がない。意向調査や森林データ整備がどう

なっているのか確認したい。 



 2 

＜木曽委員＞ 

 １３ページ、商工業振興対策経費の「サンガスタジアム・イノベーション・フィー

ルド実証支援事業」を選定する。以前一度、スタジアムに現地視察に行かせていた

だいたのでだいだい分かったが、実証実験をして、実際に亀岡市で起業してくれる

事業所があるのか分からない。実証実験だけで、これほどの予算をかけているがど

うなのかということをしっかり確認していきたい。もう１点、１５ページ、観光推

進経費の「川の駅亀岡水辺公園整備運営経費」を選定する。多くの予算をかけて、

展示やバーベキュー等、実際にどのようになったのか確認したい。 

＜奥野委員＞ 

 １５ページ、観光推進経費の「亀岡市観光協会運営費補助経費」は毎年説明を聞く

が、もう少し具体的に聞きたい。 

＜赤坂委員長＞ 

 これは、結局ほぼ人件費である。 

＜奥野委員＞ 

 それなら結構である。もう１点、１５ページ、観光推進経費の「観光案内所窓口強

化業務委託料」を選定する。 

＜赤坂委員長＞ 

 前回事務事業評価を実施したが、前回までは外国人向けの窓口だったが、今はおら

れないと思う。事務事業評価ではなく、決算分科会の説明の中で確認していただい

たらよいと思う。 

＜藤本委員＞ 

 １５ページ、観光推進経費の「森の京都ＤＭＯ負担金」はあまりどうのこうの言え

ないが、どれほど成果が出ているのか、何もやっていないように感じる。負担金を

払っているだけのように思うし、負担金が高すぎると感じる。 

＜赤坂委員長＞ 

 これも決算分科会の説明の中で確認いただきたいと思う。次に、まちづくり推進部

から意見をお願いする。最近気になるのは、２ページ、「道路維持経費」である。

予算が足りなさすぎて、地元などから要望があっても、２年後に着工したりする。

予算を減らすばかりではなく、拡充する方向も考えながら見ていただいて、意見を

お願いする。 

＜菱田委員＞ 

 ４ページ、「排水路新設改良事業費」を選出する。先日、土砂降りの雨が降ったと

きに、車で市内を走っていたら、あちこちの水路で水があふれていた。あのような

状況はこれから常態化するので、防ぐためには排水計画を立ててしっかり充実させ

てほしいと考える。どのような観点で、排水路の新設改良を行っているのか確認し

たい。 

＜木曽委員＞ 

排水路はあるが、そもそも水路に泥がたまっているので水が流れない。泥を取らな

ければならない。 

＜菱田委員＞ 

 ここ２年ほどは、コロナで町内会の排水路掃除ができていないのが原因であるが、

排水路自体が小さすぎるのではないかと思う。排水計画そのものを見直さなければ、

事故が起これば市の責任になってしまう。 

＜小川副委員長＞ 

 １１ページ、緑花推進経費の「亀岡まるごとガーデン・ミュージアム構想事業」を

選定する。事業の内容と今後の計画を確認したい。 

＜赤坂委員長＞ 
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 今、何点か選定した事業について執行部に話を聞いて、意見交換して、最終選定し

ていくことはできないのか。事務局どうか。 

＜事務局主任＞ 

 今回数多く挙げていただいているので、正副委員長に一任いただき、幾つかの項目

に絞っていただいて、執行部へ依頼していきたいと考える。 

＜赤坂委員長＞ 

 正副委員長に一任いただき、項目を絞って、執行部と意見交換をしていくのでよろ

しくお願いする。 

 （全員了） 

 

 

３ その他 

＜赤坂委員長＞ 

次回は、７月２８日、木曜日、午後１時３０分からとする。 

＜事務局主任＞ 

 本日の京丹波町への行政視察調査シートについては、７月２５日（月）、正午まで

に提出をよろしくお願いする。 

    

 ～散会 １４：０２                        


